

Nancy, ce 18 janvier 1902

Bon bien cher ami

je n'ai rien qui me permette de répondre à vos communications si intéressantes et si agréablement distrayantes, étant encore frileusement enfermé dans ma coquille de convalescent. Toutefois, j'ai commencé - peu timidement d'ailleurs - à mettre la nez dehors au moment favorable de la journée, et il me semble que ces sorties - si rares et si brefs qu'elles aient été - m'ont déjà rendu des forces et du courage. Bref, mon rétablissement s'est opéré si régulièrement qu'avec la permission de mon médecin, je compte demain répondre d'abord à quelques doses - mon service de faculté. Sans mes que je ne songe qu'en à un voyage d'hiver et que, malgré nos amicales instances, je dois renoncer à plus

tard l'exécution du projet se ralentissant
que vous me suggériez. Franchement, je
ne sais pas avoir été assez sérieusement
malade pour faire tant plusieurs mois
devoit et manqué définitivement mon anné.
D'ailleurs, je ne pourrai songer à
quitter le mieux ce moment où notre
bonheur est la plus stupide
aussi bien que la plus évidente de
malades d'enfants. Je resterai bien plus
occupé pour ma femme, ses fatigues
de cette situation, que de ma petite屈ie personnelle,
qui n'est déjà plus qu'un souvenir.
Et il y a huit jours quand nous étions
encore sous un temps doux, j'avais décidé
d'emporter nos trois principaux équipements,
avec leur ménage, à la Borkine, conservant
la garde des 2 autres enfants. J'étais
très bien sûr mais à l'avantage très
éventuel d'un changement d'air qui à
la nécessité qui me paraissait si grande
de soustraire la partie la plus éprouvée
de notre petite famille et surtout ma femme

à ce lourd morceau de travail qui ont
été posé sur tous nos récits misérables.
Malheureusement le fait est survenu
avec cela une petite bronchite et venant
compliquer un de nos cinq dernières. Il
a fallu renoncer au projet de voyage
ou, du moins, l'ajourer à un temps
indéterminé. De sorte qu'on reste toujours
désenrayé et découragé malgré un progrès
sérieux dans la partie des efforts depuis
ces derniers jours. Comment aurais-je le cœur
en milieu de tout cela de faire allégeance
à ce qu'il y a de jeu et de me dérober
aux pénibles soins qui nous traînent ? Il
faudrait qu'il y ait nécessité absolue et impérative.
En toute conscience je ne l'appréhends pas.
J'commence donc à recréer à des
livres moins joyeux que ceux qui égayaient
ma période. J'ai la nettement
dernière Buletin de la Société L.E.L.
que j'ai loué tout-à-fait captivant.
J'aurais bien quelques questions à poser
pour arriver à me faire un avis sur le
sujet que nous avons si fidèlement étudié avec l'Asoci.
Mais cela pour une permission attendue et je crois grande.

j'aime mieux pour aujourd'hui vous dire seulement combien j'ai mis beaucoup que vous avez réussi obligua moi dans votre projet d'organisation du centenaire de 1808. Il n'est décidément que d'avoir la fin de penser et de savoir s'y prendre.

Quant à la traduction de Lobe allemand, je ne voudrais pas sans estimer nécessaire me affirmer l'advice corréci d'avoir à remanier mon grimoire bien compliqué de nature, de sa charge et de sa réécriture. Mais si je n'ai pas encore entrepris la révision de ma traduction, j'attends pour cela d'avoir vos promesses épuisées. Mais puisque je me figure que dans le second volume il est probable que j'aurai du temps devant moi, je me permets par prudence, d'entretenir cette besogne avant d'agir pourriez l'entamer cette besogne avant d'agir. Mais à partir de Mai, j'aurai plus à faire. Mais à partir de Mai, j'aurai plus à faire et ne sera plus en position. Il me semble qu'en 3 mois j'aurai tout le temps nécessaire pour faire la réécriture nécessaire. Et à moins d'épicer la réécriture nécessaire. Et à moins qu'il ne faille faire plus tôt mon manuscrit, j'espére que vous espagnez tout au moins le travail de mon chef.

Abdous non les chaussures, je suis encore aux petites choses sur toute la ligne et il me faut m'arrêter ici. Tous nos respects et son amitié à Madam Gallo, je vous prie. Et pour moi, toute mon amitié

F. Genty

7:

18 juillet 1903

Monsieur R. Lacleille

Professeur à la Faculté de droit

1^e rue Saint-Guillaume

Paris



